
No. ご意見等 区の考え方等 提出者

ご意見等なし

1
６ページ　【目標達成に向けた課題】

記載されているように、重度障害のある方に対応したグ
ループホームの整備は喫緊の課題と考えます。

　「障害者施設における現状と需要調査」のご意見等から今
後のグループホームの整備・運営支援について検討を進めて
まいります。

古畑委員

2

11～27ページに「自立生活援助」についての記載がないか
もしれません。

地域移行、地域定着と合わせて、ニーズが増えると思われ
ます。利用しやすくなると良いと思います。

　「自立生活援助」につきましては、22ページに掲載をさせ
ていただいております。
　今後も引き続き、民間事業者と連携して、サービス提供体
制の整備に努めてまいります。

大矢委員

3

27ページ (５)精神障害にも対応した地域包括ケアシステムの
構築

【関係者の参加者数の見込み】の「当事者」が「０」です
が、「０」のままで良いのでしょうか。

精神障害にも対応した地域包括ケアシステムの構築につき
ましては、当事者からもご意見をいただきながら進めており
ます。協議会の委員については、今後検討してまいります。

大矢委員

　資料１　第６期葛飾区障害福祉計画（素案）、第２期葛飾区障害児福祉計画（素案）及び葛飾区障害者施策推進計画（見直し素
　　　　案）に関するパブリックコメントの実施結果について

　資料２　第６期葛飾区障害福祉計画（案）、第２期葛飾区障害児福祉計画（案）及び葛飾区障害者施策推進計画（見直し案）に
　　　　ついて

令和２年度第３回葛飾区障害者施策推進協議会(書面開催)におけるご意見等
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4

62ページ　【今後取り組むべき課題】
重度障害のある方のグループホームの整備が進みづらい理

由として、消防設備の設置の義務化やバリアフリー設備の設
置による整備費の高騰等があげられていますが、民間事業者
による整備が進みづらい理由は、グループホームにおける重
度障害者の介護等に必要な職員を配置するための人件費等の
運営費が、現在の給付費では充分でないことが一番の理由と
考えます。

先般行われた「障害者施設における現状と需要調査」の調
査結果に基づき、グループホームの整備・運営支援につい
て、運営費の補助等実行性のある支援策の策定をお願いいた
します。

グループホームの整備が進みづらい理由として、ハード面
の課題以外に運営に必要なソフト面の課題があると認識して
います。「障害者施設における現状と需要調査」のご意見と
「令和３年度障害福祉サービス等報酬改定」から今後のグ
ループホームの整備・運営支援について検討を進めてまいり
ます。

古畑委員

5

63ページ 「地域生活支援拠点の整備」
事業目標として、令和５(2023)年度に整備と記載されてい

ます。
すべての障害のある方に対応できる支援拠点をお願いいた

します。

障害特性は様々であり、できるだけ多くの方を支援できる
体制を令和５年度末までの整備に向けて検討を進めてまいり
ます。

吉永委員

6
101ページ 資料４ 葛飾区障害福祉サービス等事業所一覧

電話番号や所在地の住所まで掲載することは無理でしょう
か。

区内には多くのサービス提供事業所があることや、計画書
については３年に１回の発行となっていることなどにより、
現行の掲載方法とさせていただいております。

各種サービスの利用を検討されている方等には、事業所の
電話番号や所在地が掲載されております「しおり」を配布し
ております。現状では毎年度改訂をしておりますため、年度
ごとの情報をご確認いただけるものとなっております。

次期計画の策定におきましても、掲載方法等ご意見を頂戴
し、検討していければと考えております。

小林委員
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7
　「障害者施設における現状と需要調査」
　集計が終わりましたら、報告をお願いします。

「障害者施設における現状と需要調査」につきましては、
集計が終わりましたら、報告させていただきます。

小林委員

　その他

　資料３～７　部会の実績報告について
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